

Les supporters de Granma fêtent la victoire sur Matanzas



Granma est partagée.

La Havane, 17 jan. (RHC).- Les supporters de l'équipe de Granma ont fêté la victoire sur Matanzas.

Les expressions de joie se multipliaient dans la province de Granma, surtout à Bayamo, la capitale.

Au terme de la quatrième manche, des cris et des rires ont salué le premier point de Granma sur Matanzas qui avait pourtant eu une meilleure performance durant la saison. Mais avec le base-ball on ne sait jamais.

A partir de la cinquième manche, c'était le délire. A chaque coup de batte, les cris d'enthousiasme montaient. A la fin du match, que Granma a gagné par une large marge : 12 à 2, les gens sont descendus dans la rue, les accolades, les baisers de joie se multipliaient. Il y avait même qui criaient Granma champion, alors que rien n'est encore décidé. Granma doit encore se mesurer à Ciego de Avila pour le championnat national.

Peu importe. Granma a assuré la médaille d'argent, un exploit jamais obtenu jusqu'à présent. La joie des supporters de

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/118714-les-supporteurs-de-granma-fetent-la-victoire-sur-matanzas>



Radio Habana Cuba